
ZRIBI Veronique

RESPONSABLE DE PROJETS GESTION DE FORTUNE

Pourquoi vous portez-vous candidat au comité Directeur ?

Je me porte candidate au Comité Directeur pour un second mandat. J'ai toujours été un militante à 400%, active, avec toujours une
grande attention portée aux autres, Je connais bien le FSJU, son fonctionnement, les besoins et nos institutions. Plus que jamais depuis
le 7 octobre 2023, je souhaite poursuivre toutes les actions FSJU en poursuivant tous les projets auxquels j'ai déjà travaillé pour Israël et
la Communauté en France. Le FSJU est pour moi une histoire de famille et une histoire de Vie, Je souhaite continuer de mettre toutes
mes compétences professionnelles, mon énergie positive, mon cœur et mes rêves au sein du Comité Directeur pour continuer à prendre
des responsabilités et faire avancer les nombreux projets FSJU avec mon cœur de maman et femme d'affaires.

Avez-vous des activités et responsabilités associatives ?

Je suis ré élue au Conseil National du FSJU pour mon 3é mandat. Jusqu'à cette nouvelle élection, j'étais membre du Comité Directeur et
Bureau Exécutif. Je travaille sur de nombreux projets pour la jeunesse et l'éducation, les actions de soutien vers Israël et la communauté
juive en France. Je me suis rendue en Israël pour aller à la rencontre des familles des victimes et organiser l'aide du FSJU déployée en
Israël. Je suis ambassadrice de la Tsedaka chaque année. J'ai lancé la première Tsedaka Run (et je continue) et la Dictée de la
Tsedaka. Je suis la Secrétaire Général du Campus FSJU (1200 enseignants formés chaque année). Je suis membre du CRIF. J'ai été
pendant plus de 10 ans la présidente de l'Association des Parents d'Elèves de Georges Leven (Alliance Israelite Universelle)

En plus de la recherche de financement, sur quel type de missions souhaiteriez-vous vous investir au cours
de votre mandat ?

L'aide à Israël sur tous les fronts.
Les nombreux projets pour la jeunesse et l'éducation.

Quel serait pour vous l'objectif stratégique prioritaire pour la prochaine mandature ?

Les besoins ont explosé pour notre communauté, Israël et le peuple juif depuis le 7 octobre 2023. Il va falloir déployer encore plus de
projets et débloquer encore plus d'aides pour répondre à tous ces besoins. Et préparer le monde de demain en Israël comme en France.

Il y a-t-il des informations complémentaires que vous souhaitez partager dans le cadre de l'appel à
candidature ?

Vous pouvez compter sur moi pour travailler sans relâche et en restant positive, j'aime mobiliser les autres et rechercher le consensus,
J'ai besoin de vos votes pour être élue et je vous dit à très bientôt.
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